VIOLENCIA DE GÉNERO

¿Cómo se pueden Manifestar los distintos Tipos de Violencia?

Física

Daña tu Cuerpo

- · Te empuja
- · Te patea
- · Te da cachetadas
- · Te arrincona o inmoviliza
- · Te arroja objetos

Psicológica

Daña Tu Autoestima

- · Te insulta y te humilla
- · Te descalifica
- · Te aísla
- · Te cela demasiado
- · Te vigila permanentemente

Sexual

Se Apropia de Tu Sexualidad

- · Te obliga a tener sexo
- •Te exige que realices prácticas que no quieres
- ·Se niega a usar preservativo
- · Te obliga a tener sexo con otras personas



Simbólica

Refuerza Roles y Estereotipos

- · Publicidad mostrando a la mujer constantemente como madre y ama de casa.
- Mostrando a la mujer permanente como objeto sexual.

Patrimonial y económica

Se Apropia del Dinero y los Bienes

- · Los priva de dinero a ti y a tus hijos.
- · Se queda con tus ingresos.
- ·Te impide ganar tu propio dinero
- · Te oculta la existencia de bienes.

Listón Naranja

Portar la insignia naranja del lado derecho del corazón simboliza tu rechazo a la violencia contra las mujeres.



Buzón de quejas y/o denuncias; se encuentra en el siguiente link:

http://www.sefiplan.groo.gob.mx/igualdad_genero2018/

Dudas, comentarios o sugerencias: **Extensión: 83 50 500**

Ext. 200165







ÚNETE PARA PONER FIN A LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES



LOS DÍAS 25 DE CADA MES, VISTE ALGUNA PRENDA NARANJA.

¿QUÉ ES EL DÍA NARANJA Y PORQUÉ SE CONMEMORA?

Este 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional para la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, mejor conocido como Día Naranja, ¿pero por qué se decretó y por qué es importante?

En todo el mundo, cada 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional para la Erradicación de la Violencia contra las Mujeres, decretado oficialmente por Naciones Unidas en 1999; sin embargo, en Latinoamérica esta fecha se conmemora desde varios años atrás, en 1981, en honor a tres hermanas dominicanas asesinadas el 25 de noviembre de 1960 por orden del dictador Rafael Leónidas Trujillo, del que eran opositoras.

Actualmente este movimiento para visibilizar la violencia que sufren las mujeres alrededor del planeta se celebra no solo cada 25 de noviembre, sino cada 25 de mes y forma parte de una gran campaña bautizada como Campaña Naranja ÚNETE, la cual fue puesta en marcha en 2008 por el Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas con el fin de generar consciencia para prevenir y erradicar la violencia contra las mujeres y niñas.

El Día Naranja y la Campaña Naranja buscan movilizar a la opinión pública y a los gobiernos para emprender acciones concretas con el fin de promover y fomentar la cultura de la no violencia.

La elección del naranja responde a que éste es un color que representa el futuro brillante y optimista libre de violencia contra las mujeres y niñas.

Mucho más allá de las cifras y de la invitación a "pintar nuestro mundo de naranja", como lo señala el Día Naranja, este 25 de noviembre representa la oportunidad perfecta para sumarse al llamado de la no violencia contra las mujeres y contribuir así a construir un mundo libre de discriminación, desigualdad y actos de violencia hacia mujeres y niñas.

El Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres también marca el inicio de otro movimiento, los #16Días de activismo (del 25 de noviembre al 10 de diciembre, Día de los Derechos Humanos), durante los cuales se invita a la sociedad civil a sumarse y realizar acciones concretas para celebrar y promover los derechos humanos de las mujeres.

